



【学校教育目標】進んで学ぶ子 仲よく協力する子 健康でねばり強い子

高倉小だよい

笑顔いっぱい 喜びが得られる 地域の中にある学校

令和6年5月

児童数237名



コツコツと きたえた体は たからもの

～子どもたちの体力～

校長 武田 功一

新学年が始まり、1か月がたとうとしています。先日行われた、授業参観・懇談会には多くの方に出席いただきました。お子さんのよりよい成長のため、担任を知り、学級を知り、保護者のみなさまの関係が深まる時間であつたらと思います。また、今年度も登下校時には、多くの方が子どもたちの見守り活動をしていただいており、感謝申し上げます。

○A+B+Cの割合（令和2年度はコロナの影響で実施せず）

- ・令和5年度…83.7%
- ・令和4年度…82.1%
- ・令和3年度…84.1%
- ・令和元年度…80.9%

学校では、毎年、「新体力テスト」を行っています。種目は、「握力」「上体そらし」「長座体前屈」「反復横とび」「20mシャトルラン」「立ち幅とび」「50m走」「ボール投げ」

の8種目です。結果に対する5段階評価の上位3ランク（A+B+C）の割合が80%以上になることを、埼玉県は目標としています。本校は県の目標である80%を超えており、多くの制限があったコロナ禍にあっても、子どもたちの体力はしっかりと良い評価であると考えています。一方、D+Eの割合は15%～20%であることがわかります。「運動が得意な子」と「苦手な子」、「運動が好きな子」と「嫌いな子」といった二極化といわれることもあります。体育の授業では、日常生活では行わないような動きや運動をすることも多いです。今年度本校体育の努力点は、「運動の楽しさや喜びを味わわせる」ことです。運動が得意な子も苦手な子も「もっと運動がしたい」と思えるような体育の授業を目指していきます。また、スポーツ庁が18歳～79歳まで行った調査によると、「この1年間で実施した種目」で1番多かったのが、「ウォーキング（62%）」だったそうです。学校の体育で行った運動を大人になっても続けられるようであつたら教師としてはうれしい限りです。今月実施予定の「新体力テスト」にも全力で取り組む子どもたちの姿をたくさん見たいと思っています。

脚下照顧

1学期が始まり3日目、4月10日（水）朝の昇降口の写真です。上が1年生、下が6年生の下駄箱です。本校に着任してから、感心していること、それは、下駄箱の靴、トイレのサンダルが、きれいに揃えられていることです。履き物を揃えることが習慣になっている子が多いようです。

学校の下駄箱の靴がきれいに揃っていると、「今日も1日がんばるぞ。」「次の授業もしっかり学習するぞ。」というような、子どもたちの気持ちが伝わってくるようです。

「脚下照顧（きゃっかしょうこ）」とは、「自分の足元をよく見よ」と自己反省を促す意味で使われます。



お知らせ

【熱中症対策】

昨年度同様、熱中症対策として、ネッククーラーや日傘、スポーツドリンクは各ご家庭の判断でお願いします。無記名による紛失や水筒の持ち帰り忘れ等が考えられます。自己管理できるよう、保護者の指導の下で熱中症対策をしてください。また、学校では、次のような対策を行います。熱中症指数の基準にしたがい行動を判断します。エアコンを効果的に使用します。体育だけでなく、どの授業においても、必要に応じて意図的に給水の時間を設定します。健康観察を適宜行います。

【教科書等の学習用具の扱い】

このことも昨年度同様、可能な限り、学校に置いておくようにします。家庭学習で必要なものを持ち帰らせるようにし、ランドセルの中身の軽量化を図ります。

5月

1日 お話朝会 内科検診 5・6年 やまばと号	16日 宿泊学習 5年 1~4年・6年 4時間授業
2日 4時間授業 視力検査 5・6年	交通安全教室 4年 県学力学習状況調査 4年
3日 憲法記念日	17日 遠足 1・2年 県学力学習状況調査 5年
4日 みどりの日	20日 遠足予備日 (3・4年)
5日 こどもの日	21日 心電図検査 1年
6日 振替休日	22日 遠足予備日 (すみれ) 色覚検査
8日 体育朝会 内科検診 1・2年・すみれ やまばと号 図書館見学 3年	やまばと号
9日 視力検査・すみれ	23日 PTA会費集金日
10日 遠足すみれ あいさつ運動 (黒須中)	24日 遠足予備日 (1・2年)
13日 遠足 3・4年	25日 土曜参観日 5時間授業 引き渡し訓練
15日 宿泊学習 5年 県学力学習状況調査 6年	27日 振替休業日
	28日 3時間授業
	29日 児童朝会 やまばと号
	30日 耳鼻科検診 委員会 1~4年 4時間授業
	31日 美化デー



お願ひ

初めて全学年集合

4月10日(水)、音楽朝会で、1年生が入学してから初めて、全校児童が体育館で顔を合わせました。入学してまもない1年生は、在校生の校歌を聴きながら、覚えたての校歌と一緒に歌っていました。



ゴールデンウィークに入りました。計画を立てているご家庭も多いかと思います。連休を楽しく過ごすためにも再度、交通安全、不審者対応等についてご家庭でもご指導ください。また、25日(土)は、土曜参観日となります。通常通りの登校となります。お休みではありませんので、ご注意ください。あわせてよろしくお願ひします。